



---

## Apuntes para un debate. Apunte primero: El cambio de mis clientes.

A partir de la transición, se ha apreciado un notable incremento en el número de asuntos que se dilucidan en los Tribunales, fenómeno que podemos describir como un creciente proceso de judiciliación de la vida española. Lo que hace décadas se solucionaba con una transacción y un pacto, me refiero especialmente al mundo económico, o se enquistaba como un agravio soportado, hoy acaba indefectiblemente en los Tribunales de Justicia. el viejo principio de "Vale más un mal acuerdo que un buen pleito" o el aún más popular de "Pleitos tengas y los ganas", han pasado a mejor vida. He conocido a personas endeudadas o, simplemente pobres, dejar sus últimos ahorros o pedir prestado para acudir a los Tribunales. ¿Qué ha sucedido?...

ver texto íntegro en documento adjunto ...